

**Señores:**

Fiscalía General de la Nación  
Contralor General de la Republica  
Medios de Comunicación  
Sociedad Chocoana

Asunto: Denuncia Pública.

Las Organizaciones Indígenas, los alcaldes, Gobernación del departamento del Choco, los directores de las entidades (CODECHOCO, COMFACHOCO, ICBF, UNIVERSIDAD TECNOLOGICA DEL CHOCO entre otras), queremos realizar una denuncia pública sobre algunos funcionarios de la Contraloría General de la Republica Colegiada Choco.

Señor Contralor en el departamento del Choco, se ha vuelto costumbre que cada semestre cuando llegan los procesos de auditoria sus funcionarios se convierten en unos extorsionadores de funcionarios públicos, no es posible que tengamos que lidiar con la delincuencia común y también nos cause una zozobra cada vez que llegan auditar los recursos públicos porque debemos hacer cosas indebidas para saciar los requerimientos de sus funcionarios.

Hay algunos funcionarios señor contralor, que vienen haciendo mella en tiempos de auditoria le vamos a dar unos poquitos nombres, porque su tarea es investigar y remitir esta denuncia a la fiscalía general de la Nación para las respectivas investigaciones.

Empezando de mayor a menor están un señor Alam Yesid, el gerente un paisa y Enrique Valencia, un señor Eduardo Caicedo Ramos, Jhon Renteria, Milton Murillo, un señor Delfino que extorsiono al alcalde del Baudo, Harol Guisado, Lorena Garrido, Yamile Polo, Yovanny Hurtado entre otro tanto de funcionarios señor contralor.

Nosotros somos conscientes que los procesos no son perfectos, pero tampoco se justifica que vengan a querer que hagamos cosas indebidas para suplir la necesidad de cada uno de ellos, señor contralor si supiera las discordias que se presentan en cada auditoria ya que los más avivatos negocian las auditoria a nombre del grupo auditor y después que reciben los recursos no les dan a los demás auditores y se forma una disputa entre ellos que llega a los oídos de la entidad auditada.

Para terminar, le informo que la auditoria del segundo semestre de 2025 que realizaron a la gobernación fue vendida por mas de 300 millones de pesos, la del municipio de Quibdó casi 200 millones y cada vez que auditán las organizaciones indígenas también nos quitan otro poco de plata..

**QUE VERGÜENZA, PRESIDENTE PETRO HAY QUE ACABAR CON ESTE NIDO DE CORRUPTOS DE LAS CONTRALORIAS GENERAL Y DEPARTAMENTAL DEL CHOCO.**

ATT

LOS ALCALDES DEL DEPARTAMENTO DEL CHOCO Y OORGANIZACIONES INDIGENAS.